

Del Cielo a la Tierra

ROSA MARIA BODAS PÉREZ

Image not found.

Capítulo 1

Caí del Cielo, para observar la Tierra.

Cada luz, cada sombra, cada alma que miraba,
ensombrecía mi mente y apagaba mi corazón.

Ni sentían, ni padecían, ni parecía que hubiese vida.

Mucho movimiento, si, pero sin sentido.

Nadie se miraba, nadie se saludaba, nadie se entendía;
no querían. Estaban ya acostumbrados a sentirse solos
y no apreciaban los movimientos que se producían a
su alrededor.

Como autómatas, dejaban pasar los días, uno a uno,
haciendo las mismas cosas sin saber realmente,
si querían hacerlas o simplemente debían hacerlas.
presentí que éso, no llevaría a ninguna parte.

Lo que ví era vida abstracta que se refleja en la mente de todos
y ninguno sabe lo que es, simplemente creen que viven.

Con asombro y pasmo decidí subir al Cielo
porque lo que veía en la Tierra no servía para nada.